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VERBALE DEL COORDINAMENTO SOCI DI ALEA AMBIENTE S.p.A. 

del 15/12/2022 

Nell’anno 2022 il giorno 15 del mese di dicembre alle ore 12.00 nella Sala Giunta del municipio di Forlì, si è 

riunito il Coordinamento Soci di Alea Ambiente S.p.A. 

Presenti i seguenti componenti del Coordinamento Soci, alcuni in presenza fisica altri in videocollegamento: 

Comune di Bertinoro Assessore delegato – Raffaele Trombini  

Comune di Castrocaro Terme e Terra del Sole Consigliere delegato – Daniele Vallicelli 

Comune di Civitella di Romagna 
Vice Sindaco – Antonio Dattoli  

Collegato in videoconferenza 

Comune di Dovadola ASSENTE 

Comune di Forlì Assessore delegato permanente – Giuseppe Petetta 

Comune di Forlimpopoli Assessore delegato – Gian Matteo Peperoni 

Comune di Meldola Presidente del Coordinamento Soci – Filippo Santolini  

Comune di Predappio Assessore delegato permanente – Carla Ravaglia 

Comune di Tredozio 
Sindaco – Simona Vietina  

Collegata in videoconferenza 

 
Per i comuni sono inoltre presenti, in quanto invitati, l’Assessore Potito Scalzulli del comune di Galeata in 

presenza fisica e il Sindaco Giancarlo Dardi del comune di Modigliana collegato in videoconferenza. 

Per Livia Tellus Romagna Holding sono presenti il Vice Presidente Fabio Petrini ed il Direttore Generale 

Angelo Erbacci.  

Per ALEA Ambiente SpA sono presenti: la Presidente Simona Buda, il Direttore Tecnico Gianluca Tappari-

ni, la Responsabile Amministrazione e Finanza Cinzia Bovi, la Responsabile Pianificazione Strategica e Tarif-

faria Elisabetta Serra, la referente Comuni Soci Daniela Giari e la referente Comunicazione Elisa Fantini.  

per discutere sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni;  

2. Definizione degli obiettivi ed indirizzi 2023 ai sensi dell’art. 19 comma 5 del decreto legislativo 19 

agosto 2016, n. 175 recante “Testo unico in materia di società a partecipazione pubblica”; 
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3. Quantificazione implementazione di servizi al territorio;  

4. Stato di avanzamento interventi previsti a Piano Industriale e aggiornamento costi; 

5. Varie ed eventuali.  

 

Assume la Presidenza l’Assessore del Comune di Meldola, Filippo Santolini, in qualità di Presidente del 

Coordinamento di Alea Ambiente S.p.A., il quale chiama a fungere da segretario verbalizzante Silvia An-

dreoli che accetta.  

 

1. Comunicazioni  

Il Presidente del Coordinamento Santolini introduce l’argomento all’ordine del giorno e fornisce le seguenti 

comunicazioni: 

- Viene presentato il dott. Gianluca Tapparini neonominato Direttore Tecnico pro tempore di ALEA Am-

biente Spa. Il dott. Tapparini organizzerà un incontro conoscitivo con ogni Comune.  

- Il 30 novembre u.s. si è chiuso il termine per il ricevimento delle candidature per la selezione del Diret-

tore Generale. A tal proposito il Presidente Simona Buda informa che sono pervenute diverse candida-

ture. Il CDA ha provveduto a nominare la Commissione Esaminatrice per la quale sono stati individuati 

professionisti esterni di comprovata esperienza. 

- Santolini cede la parola alla dott.ssa Elisa Fantini referente Comunicazione e Marketing per un resoconto 

dell’evento di plogging svolto a Forlì il 16 ottobre us. La dott.ssa Fantini comunica che l’evento di Forlì ha 

riscosso molto successo, per cui si è ipotizzato di organizzare un “plogging tour” in ciascun comune a 

partire dalla primavera prossima. Il Presidente del Coordinamento Santolini chiede che vengano coinvol-

te anche le associazioni ambientaliste. La dott.ssa Fantini conferma che è previsto il loro coinvolgimento, 

inoltre si può organizzare un piccolo buffet al termine dell’evento coinvolgendo di volta in volta le realtà 

commerciali dei comuni in cui si svolgerà la manifestazione.  

- E’ stato richiesto ad ALEA se sia possibile stipulare una convenzione fra ALEA e le GEV sul tema del 

monitoraggio e abbandono rifiuti. La dott.ssa Giari referente Comuni Soci comunica di aver preso con-

tattati con il presidente delle GEV, il quale ha espresso diverse perplessità in merito in quanto solita-

mente le GEV hanno rapporti con le amministrazioni comunali ed alcuni comuni hanno già in essere 

convenzioni per cui  teme che si possa creare confusione da parte dei loro volontari. Dopo approfondi-

to dibattito si stabilisce di non procedere ad attivare una convenzione unica da parte di ALEA, ma di la-

sciare alle singole amministrazioni la scelta di attivare o meno convenzioni con le GEV.  

- Santolini cede la parola alla dott.ssa Cinzia Bovi Responsabile Amministrazione Finanza e Controllo per 

un veloce cenno sulla previsione di  chiusura del bilancio al 31/12/2022. La dott.ssa Bovi sottolinea che le 

attività amministrative e contabili sono tutt’ora in corso. La previsione è di una chiusura in linea con il 

budget con un risultato netto atteso positivo di circa € 1.300.000. Prosegue informando che si sta lavo-

rando alla predisposizione del budget 2023 ed entro l’anno confida di aver definito le voci di costo.  

Il Coordinamento Soci unanime prende atto di quanto comunicato. 
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2.  Definizione degli obiettivi ed indirizzi 2023 ai sensi dell’art. 19 comma 5 del decreto 

legislativo 19 agosto 2016, n. 175 recante “Testo unico in materia di società a parteci-

pazione pubblica”  

Introduce il Presidente Santolini per illustrare l'argomento degli obiettivi e degli indirizzi che i soci devono 

impartire alla società a controllo pubblico, ai sensi delle disposizioni di legge contenute nel testo unico in 

materia di società a partecipazione pubblica. 

In particolare il Presidente si sofferma sull'articolo 19 comma 5 che recita: “Le pubbliche amministrazioni socie  

fissano con propri provvedimenti, obiettivi specifici, annuali pluriennali, sul complesso delle spese di funzionamento, 

ivi comprese quelle per il personale, delle società controllate, anche attraverso il contenimento degli oneri contrattuali 

e delle assunzioni di personale e tenuto conto di quanto stabilito all'articolo 25, ovvero dell'eventuale disposizioni che 

stabiliscono a loro carico divieti assunzionali del personale, tenendo conto del settore in cui ciascun soggetto opera.” 

Pertanto, grava un onere agli enti pubblici soci di impartire con tali provvedimenti gli obiettivi, che solita-

mente trovano la loro espressione all'interno del DUP - il documento unico di programmazione - che viene 

predisposto in concomitanza con l'approvazione del bilancio di previsione del comune e che trova un mo-

mento di aggiornamento nella seconda metà dell'anno successivo. 

Prosegue il Presidente del Coordinamento evidenziando che anche la società ha a sua volta l'onere di ap-

provare e fare propri tali obiettivi. Compito che compete direttamente al Consiglio di Amministrazione che 

pertanto deve assumere una idonea deliberazione. 

Il Presidente del Coordinamento Soci dà lettura degli obiettivi per l’esercizio 2023: 

Obiettivi strategici: 
 

1. Redazione, di concerto con la holding, di un piano strategico triennale di sviluppo industria-
le della società che evidenzi i possibili percorsi di consolidamento e crescita, il modello or-
ganizzativo adottato, i fabbisogni di personale e gli impatti economico-finanziari previsti 
per il triennio.  

2. Elaborazione di un modello di controllo di gestione della società, anche mediante indivi-
duazione di standard relativi al controllo rischi. 

3. Consolidamento del percorso di integrazione industriale della Società mediante la defini-
zione e l’avvio della progettualità del nuovo Centro di Raccolta presso la sede in via Golfa-
relli e degli altri interventi sui CDR previsti nel Piano Industriale.  

4. Costante verifica e monitoraggio delle tariffe dei servizi di raccolta e gestione dei rifiuti, con 
particolare attenzione alla tariffazione puntuale per le utenze, in un’ottica di potenziale 
contenimento delle tariffe a beneficio degli utenti. 

5. Redazione di un’analisi di customer satisfaction con cui misurare il livello di qualità di servi-
zio e di soddisfazione percepita dagli utenti, al fine di raccogliere informazioni chiave per 
meglio indirizzare le scelte strategiche della Società. 

6. Consolidamento e miglioramento dei servizi di pulizia e decoro del territorio. Attività di 
supporto ai Comuni Soci per la tutela del territorio e il contrasto agli abbandoni.  
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Obiettivo sul complesso delle spese di funzionamento 

1. Valorizzazione del rapporto costi/ricavi proseguendo il percorso di sana gestione secondo 
criteri di economicità ed efficienza già avviato dalla Società, con particolare riferimento ai 
seguenti indicatori. 

INDICATORI 2023 2024 

% Incidenza costi operativi esterni su ricavi <=71% <=71% 

% Incidenza costi del personale su ricavi <=24% <=24% 

 

Il Sindaco Vietina lascia la seduta.  

Il Coordinamento dei Soci, ai sensi dell’art. 5.7 (iii) (indirizzi strategici sull'attività della società) della Conven-

zione per il controllo analogo congiunto dei soci enti pubblici indiretti - affidatari del servizio d'igiene am-

bientale, 

delibera 

- di approvare gli obiettivi e gli indirizzi per l’esercizio 2023, ai sensi dell’art. 19 comma 5 del Tuspp, 

così come illustrati dal Presidente Santolini; 

- di trasmettere alla controllante Livia Tellus Romagna Holding la presente delibera per l’invio a tutti i 

soci affinché possano recepirla all'interno del proprio DUP, ottemperando pertanto a quanto pre-

vede il più volte citato articolo 19 comma 5;  

- di trasmettere la presente decisione anche al Consiglio di Amministrazione della società per assu-

mere una specifica delibera di recepimento al fine di ottemperare a quanto dispone l'articolo 19 

comma 6.  Il Consiglio di Amministrazione terrà conto degli obbiettivi ed indirizzi nella stesura del 

Budget 2023. 

 
PRESENTI E VOTANTI: 7 

FAVOREVOLI: 7 

ASTENUTI: 0 

CONTRARI: 0 

 

3.  Quantificazione implementazione di servizi al territorio  

Il Presidente del Coordinamento Santolini introduce l’argomento all’ordine del giorno rammentando che 

nella  seduta del 13/10/2022 si era deliberato di approvare un incremento del Foster da € 125.000 ad € 

500.000.  

Cede quindi la parola all’ing. Elisabetta Serra Responsabile Pianificazione Strategica e Tariffaria per 

l’illustrazione della ripartizione del fondo che spetta ad ogni comune, come illustrato nella seguente tabella: 
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ABITANTI FASCIA FOSTER BASE FOSTER FASCIA TOTALE FOSTER EXTRAFOSTER BASE EXTRAFOSTER FASCIA TOTALE EXTRAFOSTER FOSTER 2023
BERTINORO 11030 3 3.846 €               3.783 €               7.630 €                11.538 €                           11.350 €                          22.889 €                           30.518 €       
CASTROCARO 6326 4 3.846 €               2.425 €               6.271 €                11.538 €                           7.274 €                             18.813 €                           25.084 €       
CIVITELLA 3725 4 3.846 €               2.425 €               6.271 €                11.538 €                           7.274 €                             18.813 €                           25.084 €       
DOVADOLA 1575 5 3.846 €               1.066 €               4.912 €                11.538 €                           3.198 €                             14.737 €                           19.649 €       
FORLI 118170 1 3.846 €               45.903 €             49.749 €              11.538 €                           137.709 €                        149.247 €                         198.996 €     
FORLIMPOPOLI 13285 2 3.846 €               6.501 €               10.347 €              11.538 €                           19.503 €                          31.041 €                           41.388 €       
GALEATA 2451 5 3.846 €               1.066 €               4.912 €                11.538 €                           3.198 €                             14.737 €                           19.649 €       
MELDOLA 10019 3 3.846 €               3.783 €               7.630 €                11.538 €                           11.350 €                          22.889 €                           30.518 €       
MODIGLIANA 4439 4 3.846 €               2.425 €               6.271 €                11.538 €                           7.274 €                             18.813 €                           25.084 €       
PORTICO 734 5 3.846 €               1.066 €               4.912 €                11.538 €                           3.198 €                             14.737 €                           19.649 €       
PREDAPPIO 6243 4 3.846 €               2.425 €               6.271 €                11.538 €                           7.274 €                             18.813 €                           25.084 €       
ROCCA 1811 5 3.846 €               1.066 €               4.912 €                11.538 €                           3.198 €                             14.737 €                           19.649 €       
TREDOZIO 1155 5 3.846 €               1.066 €               4.912 €                11.538 €                           3.198 €                             14.737 €                           19.649 €       

50.000 €             75.000 €             125.000 €           150.000 €                         225.000 €                        375.000 €                         500.000 €      

Il fondo è stato ripartito con le medesime logiche dei PEF 2019-2022, in parte in parti uguali in parte in mo-

do proporzionale al numero di abitanti di ogni comune.  

E’ bene che entro il mese di febbraio 2023 ogni comune indichi alla società come investire almeno l’80% 

della quota a disposizione per consentire ad  Alea l’organizzazione dei servizi richiesti.  

L’ing. Serra prosegue illustrando i costi stimati su base annua dei servizi attivabili, sulla base dei costi del 

terzista per i servizi esternalizzati:  

  Costo 

MDCS - Mantenimento Decoro 

Centro Storico 

1 modulo a settimana (1 turno di 

6 ore) 

€ 10.389,63 

NDQ – Netturbino di Quartiere 1 modulo a settimana (1 turno di 

6 ore) 

€ 10.389,63 

Vuotamento cestini 100 vuotamenti a settimana € 12.266,70 

Spazzamento meccanizzato 10 km a settimana € 17.109,42 

Ecocentri 8 ore a settimana € 12.300,00 

SEM – Stazione Ecologica Mobile 8 ore al mese * € 3.650,00 

 

*Per quanto riguarda la SEM l’ing. Serra sottolinea che il costo indicato in tabella comprende solo le ore di stazio-

namento della stessa in quanto il costo di trasferimento varia in base alle distanze chilometriche dei comuni.  

I prezzi indicati in tabella sono stati attualizzati a quella che si suppone essere l’inflazione del 2023. Gli im-

porti utilizzati andranno scalati dal Foster. Tali costi pertanto potranno subire modifiche in funzione 

dell’inflazione al 31 dicemebre 2022. Su segnalazione del Comune di Forlì, ci si riserva di verificare se tali 

costi siano complessivi o necessitano dell’integrazione dei cosiddetti costi indiretti 

Nell’incontro che il dott. Tapparini effettuerà a partire dal mese di gennaio con ciascun comune potranno 

essere chiarite e valutate le integrazioni dei servizi.  

I comuni chiedono che la tabella venga integrata inserendo l’indicazione del  prezzo  per il lavaggio dei por-

tici e per il lavaggio strade.  

L’assessore Petetta chiede di verificare se i km di spazzamento compresi nel PEF per il Comune coincidono 

con quelli presenti nel sito di ALEA per capire se le maggiori frequenze nei mesi autunnali richieste dal Co-

mune costituiscano un extra al PEF oppure se rientrino. La società si impegna ad effettuare tale verifica e 
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qualora siano compresi di rendere più trasparente quest’informazione nel proprio sito. 

Il Presidente di ALEA Simona Buda lascia la seduta. 

Il Presidente del Coordinamento Santolini  mette ai voti la proposta  di ripartizione del Foster: 

PRESENTI E VOTANTI: 7 

FAVOREVOLI: 7 

CONTRARI: 0 

ASTENUTI:0 

Il Coordinamento Soci unanime approva la proposta di ripartizione  del Foster sopra illustrata.  

 

4. Stato di avanzamento interventi previsti a Piano Industriale e aggiornamento costi 

Il Presidente del Coordinamento Santolini introduce l’argomento all’ordine del giorno e cede la parola 

all’ing. Serra la quale comunica che c’è urgenza di approvare la pianificazione degli investimenti di ALEA al 

fine di poter pubblicare entro fine anno la determina a contrarre avente ad oggetto l’appalto di lavori per la 

realizzazione del nuovo Centro di Raccolta in via Golfarelli. L’ing. Serra sottolinea l’importanza di pubblicare 

la determina entro l’anno perché in caso contrario si renderebbe necessario adeguare i prezzi e ripetere la 

procedura di validazione attualmente in corso. 

L’importo complessivo dei due lotti ammonta ad € 8.600.000 di cui € 4.400.000 già previsti per l’anno 2023, 

€ 2.200.000 per l’anno 2024 ed € 2.000.000 per l’anno 2025. Gli importi per l’anno 2023 devono avere co-

pertura finanziaria dalla società entro la data delle determina al fine di poter affidare i lavori del primo lotto, 

per il successivo lotto si potrà far ricorso ad un finanziamento esterno in un secondo momento. 

Il Presidente Santolini cede la parola alla dott.ssa Bovi per illustrare la restante parte del prospetto dei lavo-

ri candidati al PNRR. 

La dott.ssa Bovi comunica che il progetto di impianto di digestione anaerobica e di compostaggio aerobico 

della frazione organica con produzione di biometano non ha ottenuto finanziamenti dal PNRR. L’assessore 

Petetta chiede quindi di indicare tale investimento come “sospeso” non avendo ottenuto premialità. 

La dott.ssa Bovi prosegue comunicando che gli interventi candidati al PNRR sono stati revisionati in base 

agli incrementi tariffari.  

La realizzazione del CDR di Meldola è passata da € 719.200 ad € 755.097. 

L’adeguamento del CDR di Forlimpopoli è passato da € 117.432 ad € 143.412. 

Per il progetto della digitalizzazione si attende l’esito della candidatura. In questo momento non ci sono 

elementi che facciano evidenziare possibili degli scostamenti, anche perché l’importo è stato stimato senza il 

supporto di preventivi, pertanto in fase di gara si conoscerà la cifra.  

Per il CDR di Tredozio non sono stati indicati scostamenti in quanto la realizzazione dello stesso è subor-

dinata all’ottenimento del finanziamento dal PNRR per cui si attende di conoscere l’esito della graduatoria 

della “Linea A” attualmente prevista per il 20 dicembre. 

Il Presidente del Coordinamento Santolini chiede di votare il punto. 
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Il consigliere Valliccelli esprime una dichiarazione di voto precisando “essendo subentrato come amministrato-

re nel mese di giugno us, si fida dell’apparto amministrativo della società in quanto non ha la capacità e le cono-

scenze pregresse per capire se si tratta di progetti attuabili. Chiede supporto dalla parte tecnica per aver certezza 

che il progetto di Golfarelli abbia la copertura finanziaria”. 

La dott.ssa Bovi risponde che, facendo una valutazione basata sul trend storico, la società ha conseguito ri-

sultati positivi per cui è stato possibile patrimonializzare la stessa sia per effetto di utili pregressi che grazie 

al versamento integrale del capitale sociale (pari ad euro 6 milioni) pertanto, allo stato, non sembrano es-

serci criticità o dubbi particolari sulla sostenibilità economica dell’investimento.  

Non si può, tuttavia, prescindere dalla particolare situazione economica che si sta attraversando a livello 

mondiale essendo quindi necessario contestualizzare le aspettative economiche nel delicato momento sto-

rico economico che si sta vivendo. 

Per la realizzazione degli investimenti a Piano pluriennale, si dovrà prevedere di fare ricorso a finanziamenti 

esterni  a medio - lungo termine iniziando un confronto con gli Istituti di credito, ipotizzando di mantenere 

inalterata l’attuale elasticità di cassa garantita dal fido con Banca Etica, erogato a revoca, per l’importo di 6 

milioni di euro. 

Il Direttore Generale di Livia Tellus Romagna Holding dott. Erbacci interviene per confermare che quando 

si decise di candidare gli investimenti al PNRR, nel momento in cui esso stesso era Direttore Generale di 

ALEA, le previsioni economiche garantivano la completa sostenibilità degli investimenti anche con l’ipotesi 

di non ricevere finanziamenti dal PNRR. In termini economici l’auspicio è che si possa arrivare ad ottenere 

un finanziamento di PNRR che possa sopperire agli aumenti di costi intervenuti nel frattempo. Il dott. Er-

bacci sottolinea che si tratta di investimenti strategici per il Gruppo e dal lato della controllante vi è una at-

tenzione importante in quanto Livia Tellus stessa è esposta con garanzie e fideiussioni. Il dott. Erbacci con-

clude il suo intervento ritenendo il percorso sostenibile. 

Il dott. Tapparini conferma che ad oggi è possibile partire con il primo lotto di via Golfarelli, intervento 

fondamentale per la società, ed è necessario farlo con urgenza  per evitare ulteriori rincari. In questo mo-

mento si conferma la sostenibilità dei prima 4.4 milioni di euro in base al Piano Industriale. Il resto verrà de-

finito nei prossimi mesi in base alle variabili e alle verifiche dei prezzi, a quel punto si valuteranno  le risorse 

disponibili e il ricorso al mercato per l’ottenimento di ulteriori risorse.  

L’ing. Serra precisa che di fatto partirà prima la realizzazione del secondo lotto perché propedeutica alla 

realizzazione del primo.  

Il Presidente del Coordinamento Santolini mette ai voti la proposta di realizzazione del CDR di Golfarelli 

per un investimento di € 8.600.000, della realizzazione del CDR di Meldola per un investimento di € 

755.097 e dell’adeguamento del CDR di Forlimpopoli per un investimento di € 143.412 come indicato nel 

prospetto illustrato e conservato agli atti: 

PRESENTI E VOTANTI: 7 

FAVOREVOLI: 7 
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CONTRARI: 0 

ASTENUTI:0 

Il Coordinamento Soci unanime approva gli investimenti. 

 

5. Varie ed eventuali 

Il consigliere Vallicelli segnala che si sono verificati alcuni problemi con il servizio di  spazzamento in comu-

ne di Castrocaro, chiede più attenzione per il futuro. 

 

L’assessore Ravaglia prende la parola per comunicare che gli operatori di ALEA stanno informando telefo-

nicamente alcuni utenti che il servizio di ritiro di  carta e plastica passerà da frequenza settimanale a quindi-

cinale. Lamenta il fatto che i cittadini di Predappio sono stati chiamati anche se vivono in centro, mentre nel 

Coordinamento Soci del 4 agosto us si era disposta la modifica per le  “case sparse”. Ritiene che i comuni, 

in quanto soci, avrebbero dovuto essere informati prima che venissero avviate le telefonate per una verifica 

preliminare dell’elenco degli utenti selezionati. 

Il Vice Sindaco Dattoli si unisce alle rimostranze dell’assessore Ravaglia e chiede di conoscere le variabili ed 

i criteri utilizzati per individuare le “case sparse”.  

Il Presidente Santolini vede su questo tema una valutazione non pienamente corretta su quelle che sono le 

“case sparse” e ribadisce che questo tipo di modifiche va concordato e condiviso con le amministrazioni 

comunali.  

La dott.ssa Fantini fa presente che i calendari sono stati stampati e sono in consegna proprio in data odier-

na, non ci sono i tempi per ristampare circa 700 calendari, tante sono le utenze coinvolte dal progetto.  

Il dott.  Tapparini condivide le motivazioni del progetto pur constatando che nell’attuazione ci sono stati 

degli intoppi. E’ necessario chiarire bene internamente i criteri con cui sono state selezionate le case sparse. 

A quel punto si possono andare ad analizzare le eccezioni. Non ci sono i tempi per svolgere l’attività entro 

l’8 gennaio. Il dott. Tapparini lunedì 19 effettuerà già un primo sopralluogo nel territorio per capire le pro-

blematiche e comprendere i principi con cui sono state selezionate le zone. Il giorno successivo sarà in gra-

do di fornire un riscontro in merito. Secondo Tapparini si potrebbe partire con le nuove frequenze dal 31 

gennaio o 28 febbraio.  

L’assessore Peperoni lascia la seduta.  

La dott.ssa Fantini propone di recapitare alle utenze coinvolte una comunicazione in cui si informano che 

manterremo la stessa frequenza fino alla data che verrà concordata i prossimi giorni (31 gennaio o 28 feb-

braio).  

L’assessore Scalzulli lascia la seduta.  

L’ing. Serra precisa che il Regolamento in questo caso prevede la possibilità per l’utenza di avere raddoppia-

ta la volumetria dei contenitori di carta e plastica, tuttavia un numero esiguo di persone ha richiesto la vo-

lumetria doppia.  

Il dott. Erbacci ricorda, come direttore di ALEA nel Coordinamento del 4/08/2022, che la progettualità na-
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sceva come soluzione opportuna sia per i soci che per la società. Constata che quello che è mancato è il 

rapporto con i comuni. Il problema si è creato nel momento in cui nell’implementazione non vengono coin-

volti i comuni.  

 

L’assessore Petetta chiede  le  decisioni assunte nei Coordinamenti Soci vengano traferite ai comuni tramite 

pec. 

 

Il Presidente Santolini informa di essere stato invitato a un momento conviviale di ALEA venerdì 16 dicem-

bre durante il quale porterà ai dipendenti i saluti di tutti gli Amministratori Comunali.  

 

Non ci sono ulteriori argomenti da trattare.  

La seduta termina alle ore 14.15. 

 

Il Segretario          Il Presidente 

    Silvia Andreoli                    Filippo Santolini 

 


